

## Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TTC München-Nord : TSV Eintracht Karlsfeld  
Freitag, 23.02.2024, 20:00 Uhr

### Meier tütet den Sieg für den TSV Eintracht Karlsfeld ein

Mit einem 8:2-Gasterfolg gegen den TTC München-Nord hat der TSV Eintracht Karlsfeld am Freitag in weniger als 135 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gesammelt. Beim TTC München-Nord lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 13:26 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Rottmaier und Meier, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Holajian / Sieghardt verloren ihre Partie gegen Rotzoll / Kreutz unterm Strich recht eindeutig nach Sätzen mit 13:15, 8:11, 9:11. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Platen / Haug ihren Gegnern Rottmaier / Meier letztlich beim 4:11, 10:12, 12:10, 6:11 nicht gefährlich werden. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Zwar brachte Manuela Kreutz Klaus Platen phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Klaus Platen mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Andreas Haug bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Lasse Rotzoll. Das war nichts für schwache Nerven. Einen langen Atem hatten die Kontrahenten im dritten Satz, der erst nach 38 Ballwechseln endete und ebenso wie der fünfte Satz mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nicht ganz mithalten konnte Armin Holajian, beim 1:3 gegen Achim Meier, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Den Sieg von Tobias Rottmaier konnte Markus Sieghardt im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC München-Nord und des TSV Eintracht Karlsfeld. Einen Sieg fuhr Klaus Platen bei seinem 3:1 gegen Lasse Rotzoll ein. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Andreas Haug die Begegnung mit 1:3 gegen Manuela Kreutz abgab und eine Niederlage kassierte. Wenig Gegenwehr leistete im Anschluss Armin Holajian bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Tobias Rottmaier, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Mittlerweile stand es damit 2:7. Nicht ganz mithalten konnte Markus Sieghardt, beim 1:3 gegen Achim Meier, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach dieser Niederlage des TTC München-Nord geht es nun im nächsten Spiel am 26.02.2024 gegen den SV Funkstreife München III, während der TSV Eintracht Karlsfeld am 07.03.2024 gegen den ESV München-Freimann III antritt.

#### Statistik:

##### TTC München-Nord

Doppel: Holajian / Sieghardt 0:1, Platen / Haug 0:1

Einzel: K. Platen 2:0, A. Haug 0:2, A. Holajian 0:2, M. Sieghardt 0:2

##### TSV Eintracht Karlsfeld

Doppel: Rotzoll / Kreutz 1:0, Rottmaier / Meier 1:0

Einzel: L. Rotzoll 1:1, M. Kreutz 1:1, T. Rottmaier 2:0, A. Meier 2:0